

# Me tardé en darme cuenta

Otros



Alejandro Omar López Pérez  
"Alex"

Creación: 2020-04-09 09:42:53  
Modificación: 2020-04-09 09:47:55  
Estado: Prescritura

Me tardé en darme cuenta, que si me votó tan fácil de su vida y me reemplazo casi inmediatamente es porque nunca fui indispensable para ella, ni único, ni necesario... pensar que alguien pueda ser tan frío me ha dado escalofríos, pero así fue, nunca me amó, solo me usó como todo lo que la rodea, para su beneficio.



<https://enalgunlugar.net>  
Por Alejandro Omar López Pérez